

→ cotxe molt il·lustrós i net, però que quan obres la tapa no té motor. L'altre et voldrà vendre un cotxe del desguàs, amb les rodes punxades i la xapa rovellada. El resultat, el mateix: amb aquest cotxe no s'hi pot circular. Mentrestant, el nostre Govern no ha fet el que havia de fer. La inacció i la subordinació al PSOE han estat els seus paràmetres

durant aquest temps. Tenim un govern gris, però a sobre, pendent en tot moment de no incomodar el Govern espanyol i el PSOE. I no només això, sinó que l'actitud dels tres socis a Madrid ha estat la de donar un xec en blanc a Zapatero a canvi de quasi res. Ho ha reconegut el mateix Ridao quan ha dit que "mai més donarem un xec en blanc a Zapatero". De quin balanç poden presumir els que han estat els socis preferents de Zapatero aquests quatre anys? Dels arxius de Salamanca, que

fins i tot el conseller de Cultura ja no sap com reclamar? De la inversió de l'Estat a Catalunya, que continua sense complir l'Estatut i pel qual encara ens deuen com a mínim 700 milions d'euros?. Han estat quatre anys dolents per al país, però ara ho podem canviar, ara és el moment de canviarho. Un vot a CiU és un vot a favor del país, a favor de la defensa dels interessos de Catalunya i de la seva gent, a favor que es respecti Catalunya. ■



Las ideas claras

Quedan pocos días para que los molletenses decidamos con nuestro voto el gobierno que queremos para España. Un gobierno que sea capaz de darnos estabilidad, prosperidad y bienestar, porque España necesita una agenda de prioridades que atienda a los desafíos a los que se enfrenta, y ese es nuestro objetivo, responder a esos desafíos para tener éxito en un mundo globalizado. Somos una formación política de centro, que defendemos los valores de libertad, igualdad, concordia y justicia que son los que inspiran nuestra España democrática. Somos un partido joven que ha nacido y crecido en esta democracia, y que asume la tradición del liberalismo español surgida de la Constitución de Cádiz. Defendemos la libertad porque es el fundamento de la dignidad de la persona y el motor del progreso y el bienestar de las sociedades. Creemos en la igualdad porque

sin ella hay arbitrariedad, privilegio y discriminación. Afirmamos que España es una NACIÓN de ciudadanos libres e iguales en derechos y en deberes. Defendemos que la Constitución, sus instituciones y los símbolos que establece, son la mejor garantía de futuro para la libertad, el progreso y el bienestar de los españoles, porque creemos que somos los españoles los que impulsamos la energía creadora de la libertad. Estamos convencidos de que el deseo de superación, el mérito y el trabajo son activos personales que deben ser estimulados y potenciados socialmente a través de la educación y la formación. Reivindicamos el protagonismo de la sociedad civil a la hora de liderar los cambios que demanda nuestro país. Una sociedad abierta, dinámica y fuerte es un elemento esencial de la calidad democrática, del pluralismo y del bienestar. Creemos que la política debe

ejercerse desde la moderación y el respeto a las opiniones de los demás. Defendemos que la ejemplaridad de los comportamientos políticos es la fórmula más idónea para restablecer el prestigio de la democracia. Promovemos una comunidad internacional basada en la defensa de la libertad y los derechos humanos, de la paz, de la seguridad, el respeto mutuo y la cooperación. Creemos en la necesidad de contribuir a la erradicación de la pobreza y la injusticia que padece una parte de la humanidad, y es una responsabilidad de todos, asegurar a las generaciones futuras, el disfrute de un medio ambiente sostenible frente a amenazas como el cambio climático. "Los españoles tenemos capacidad y ánimo suficientes para saber convertir los retos en oportunidades, y las oportunidades en éxitos" VOTA PARTIDO POPULAR. ■